

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023**

21711115 - NABILA NISRINA WARDHANI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Sistem Darah & Infeksi 1	Setiap melakukan tindakan jangan lupa untuk melakukan informed consent. Komunikasi pada pasien tidak ramah dan kurang. Jangan lupa mengucapkan basmallah saat akan melakukan tindakan. Sambungkan ke triway. Disinfeksi jangan dilakukan berulang ulang dan tourniquet segera dilepaskan setelah tampak ada aliran darah, jangan di akhir. Setelah tindakan alat dirapikan.
Sistem Darah & Infeksi 2	Ax: lengkapi lagi anamnesisnya, gali lagi keluhan pasien, tanyakan lagi KU nya spt apa(konsep OLDCHART) tanyakan keluhan yang mungkin terkait kel utama, tanyakan RPD/RPK/ riw sosial dan kebiasaan, kalau ada hal yang berkaitan ya cb digali, jangan malas bertanya ke pasien, PX: jgn lupa IC dulu sblm lakukan px fisik, lakukan px fisik secara sebenar-benarnya, jangan hanya tanya hasil, lakukan px head to toe ya, jgn cuma TTV, belajar lagi px fisik yg baik dan benar, cek kepala, leher, thorax, abdomen, extremitas(head to toe), belajar lagi intepretasi hasil lab yang benar, jangan hanya bilang naik/turun tapi intepretasikan hasilnya. baca soal ujian dengan hati-hati dan teliti, lakukan sesuai perintah. tingkatkan kemampuan komunikasi dan profesionalisme
Sistem Indera 1	Anamnesis kurang lengkap, belajar lagi teknik pemeriksa segmen anterior scr baik dan benar dgn sistematis, komunikasi baik, diagnosis belum tepat
Sistem Indera 2	ax sdh dilakukan dg sistematis, menggunakan head lamp, cuci who, posisi menyilang, cara menarik telinga blm benar, hidung dan orofaring dilakukan, dx benar namun dd kurang, tx blm lengkap anti nyeri
Sistem Indera 3	Px fisik : PERHATIKAN INTRUKSI! mana yang dilakukan, mana yg ditanyakan. Belum inform consent, baru inform saja, belum pake headlamp. Perlu gak pake handscoen? pasien ini infeksius gak? Anda periksa hidung langsung rhinoskopi anterior, belum inspeksi dan palpasi sinus paranasalnya. Untuk px mulut anda juga langsung menggunakan spaltel lidah TANPA menilai mulut dan mukosa. Belum cuci tangan WHO setelah periksa // diagnosis ok // Resep kausatif dan simtomatik ok, namun pseudoefedrin utk apa? apakah ada hidung tersumbat dan konka edem?
Sistem Kardio Respi 1	oksigen sebaiknya 10L/min ya. sebaiknya dipompa balonnya/dikunci dulu, baru diperiksa, kalau terbalik maka udara yang dihembuskan oleh ambu-bag akan keluar lagi dan tidak maksimal masuk ke paru-paru.
Sistem Kardio Respi 2	untuk survey kurang lengkap, terutama memints abantuan, untuk rjp sdh bagus, mohon frekuensi kompresi lebih cepat dikit lagi
Sistem Kardio Respi 3	PF: lengkap, penunjang : tepat, dx dan dd tepat, edukasi: sudah baik, suaranya masih terlalu pelan, ke depannya suara dikerasin lagi
Sistem Kardio Respi 4	anamnesisnya ga lengkap gejala spesifik dan faktor resiko penyakit ini, koq ada jantung pendulum?? dx emfisema salah ya